

SAMBUTAN

BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA
PISAH SAMBUT KAPOLRES LAMPUNG BARAT TAHUN 2019

=====

HARI / TANGGAL : RABU, 03 OKTOBER 2019

W A K T U : Jam 19.00 WIB

T E M P A T : AULA JANNURAGA POLRES LAMBAR

=====

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Salam Sejahtera untuk Kita Semua,

YTH. KAPOLDA LAMPUNG BESERTA ROMBONGAN ;

YTH. SDR. KETUA DAN ANGGOTA DPRD KAB. LAMPUNG BARAT;

YTH. REKAN-REKAN ANGGOTA FORKOPIMDA KABUPATEN
LAMPUNG BARAT, KHUSUSNYA KEPADA BAPAK AKBP. **DONI
WAHYUDI, S.IK DAN IBU**, SERTA KAPOLRES LAMPUNG
BARAT YANG BARU BAPAK **AKBP. RACHMAT TRI
HARYADI, SIK, MH DAN IBU**; SERTA SELURUH JAJARAN;

HADIRIN YANG SAYA HORMATI ;

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT-TUHAN YANG MAHA ESA KARENA BERKAT
RAHMAT DAN RIDHONYA SAAT INI KITA BISA HADIR DISINI DALAM
KEADAAN SEHAT WAL-'AFIAT DALAM RANGKA PISAH SAMBUT
KAPOLRES LAMPUNG BARAT DARI **BAPAK AKBP DONI
WAHYUDI,SIK** KEPADA **BAPAK AKBP RACHMAT
HARYADI,S.IK, MH**

PISAH SAMBUT YANG KITA LAKSANAKAN INI SEBAGAI
TINDAK LANJUT MUTASI PERWIRA DIJAJARAN POLDA LAMPUNG
YANG PENGAMBILAN SUMPAH JANJI ATAU PELANTIKANNYA TELAH
DILAKSANAKAN BEBERAPA WAKTU LALU DI MAPOLDA LAMPUNG.

MUTASI ATAU ALIH...

MUTASI ATAU ALIH JABATAN BAGI APARATUR BAIK SIPIL MAUPUN MILITER MERUPAKAN HAL YANG BIASA DALAM RANGKA PENYEGARAN, PENINGKATAN WAWASAN PEMAHAMAN YANG PADA AKHIRNYA MAMPU MENINGKATKAN KINERJA BAGI SELURUH APARATUR DALAM RANGKA PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT BANGSA DAN NEGARA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH LAMPUNG BARAT MENGUCAPKAN **TERIMA KASIH** DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA BAPAK **AKBP. DONI WAHYUDI, SIK** YANG KURANG LEBIH 2 (DUA) TAHUN BERTUGAS DI KABUPATEN LAMPUNG BARAT **MAMPU MENUNJUKKAN KINERJA** YANG SANGAT LUAR BIASA YANG DIBUKTIKAN DENGAN TERJAGA DAN TERPELIHARANYA **SITUASI KAMTIBMAS** YANG **KONDUSIF** DI WILAYAH LAMPUNG BARAT.

HAL TERSEBUT TIDAK TERLEPAS DARI **KEMAMPUAN** BAPAK DONI WAHYUDI **DALAM MENJALIN KOORDINASI** DAN **SILATURAHMI** BAIK DENGAN JAJARAN FORKOPIMDA, MASYARAKAT, DAN SELURUH ELEMEN YANG ADA DENGAN TETAP MENGEDEPANKAN TUGAS FUNGSI POLRI.

UNTUK ITU SEKALI LAGI KAMI **MENGUCAPKAN TERIMA KASIH** SEMOGA APA YANG TELAH BAPAK LAKUKAN **MENDAPAT RIDHO** SERTA **MENJADI AMAL** KEBAIKAN BAPAK DAN KELUARGA.

DEMIKIAN JUGA KEPADA BAPAK AKBP ANDI KEMALA PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT **MENGUCAPKAN SELAMAT** ATAS DILANTIKNYA SAUDARA SEBAGAI KAPOLRES LAMPUNG BARAT SEKALIGUS KAMI YAKIN ATAS PENGALAMAN YANG DIMILIKI SELAMA INI KIRANYA DAPAT MEMIMPIN JAJARAN POLRES LAMPUNG BARAT LEBIH BAIK LAGI UNTUK MASA YANG AKAN DATANG.

BAPAK KAPOLDA DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

WUJUD KEAMANAN DIMASYARAKAT MEMUDAHKAN TERLAKSANANYA PENDEKATAN KESEJAHTERAAN KARENA TERJAMINNYA KEAMANAN WILAYAH YANG TELAH DICIPTAKAN

POLRES LAMPUNG BARAT....

POLRES LAMPUNG BARAT.

DENGAN KEAMANAN YANG TERJAMIN, TENTU SAJA INI **SANGAT MENDUKUNG** PELAKSANAAN PEMBANGUNAN DI LAMPUNG BARAT. KARENA SEMUA PELAKU PEMBANGUNAN DAPAT DENGAN TENANG MELAKSANAKAN BERBAGAI PEMBANGUNAN TANPA HARUS KHAWATIR AKAN GANGGUAN KEAMANAN.

ARAH **KEBIJAKAN STRATEGI POLRI** YANG MENDAHULUKAN TAMPILAN SELAKU PELINDUNG, PENGAYOM DAN PELAYAN MASYARAKAT DIMAKSUD BAHWA, DALAM SETIAP KIPRAH PENGABDIAN ANGGOTA POLRI BAIK SEBAGAI PEMELIHARA KAMTIBMAS MAUPUN SEBAGAI PENEGAK HUKUM HARUSLAH DIJIWAI OLEH TAMPILAN PERILAKUNYA SEBAGAI PELINDUNG, PENGAYOM DAN PELAYAN MASYARAKAT. MEMBANGUN KEMITRAAN ANTARA POLISI DAN MASYARAKAT DALAM ARTI MITRA YANG **KOKOH, OTENTIK** DAN SALING MEMBERI **NILAI TAMBAH** BAGI KEDUANYA.

TERLEBIH BILA KITA KAITKAN DENGAN KONDISI DAN KARAKTERISTIK DAERAH LAMPUNG BARAT. DENGAN KONDISI BENTANG ALAM BERGUNUNG-GUNUNG, JUGA PENDUDUK YANG TERSEBAR, TERPENCAR DAN MASIH ADA BEBERAPA KANTONG PEMUKIMAN YANG SULIT DIJANGKAU, TENTU HAL IN MENJADI TANTANGAN TERSENDIRI BAGI SEGENAP POTENSI PEMBANGUNAN.

SAYA JUGA MEMBERIKAN **APRESIASI KHUSUS** KEPADA PAK DONO, KARENA SELAMA BELIAU BERTUGAS DISINI BANYAK KASUS-KASUS KRIMINAL YANG DAPAT DIUNGKAP DENGAN CEPAT. PRESTASI INI TENTU AKAN MENAMBAH KEPERCAYAAN MASYARAKAT KEPADA INSTITUSI POLRI SEBAGAI PENEGAK HUKUM.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DENGAN ALIH TUGAS **BAPAK AKBP. DONI WAHYUDI**, KAMI DI LAMPUNG BARAT INI CUKUP MERASA KEHILANGAN SEORANG TEMAN SEIRING YANG TELAH MAMPU MENUNJUKKAN KINERJA YANG BAIK SELAMA BERTUGAS DI LAMPUNG BARAT. JUGA **BAPAK AKBP DONI WAHYUDI,S.IK** YANG SELAMA INI MAMPU ***MENUNJUKKAN HANGATNYA...***

MENUNJUKKAN HANGATNYA PERSAHABATAN DAN KETEGASAN YANG PATUT DIBANGGAKAN DALAM PENEGAKKAN HUKUM DI KABUPATEN TERCINTA INI.

PADA SAAT YANG BERSAMAAN SAYA JUGA MERASA BERBAHAGIA KARENA PENGGANTINYA **AKBP RACHMAT TRI HARYADI, S.IK, MH** MERUPAKAN SOSOK YANG DIPERCAYA PIMPINAN JAJARAN POLRI UNTUK MENGEMBAN TUGAS SEBAGAI **KEPALA KEPOLISIAN RESORT LAMPUNG BARAT.**

UNTUK ITU, SEKALAI LAGI DENGAN HATI YANG TULUS SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA **BAPAK AKBP DONI WAHYUDI, SIK DAN IBU** ATAS SEGALA PRESTASI DAN KINERJA YANG TELAH DITUNJUKKAN SELAMA BERTUGAS DI LAMPUNG BARAT.

JUGA KEPADA BAPAK **AKBP RACHMAT TRI HARYADI, S.IK, MH** KAMI DENGAN HATI DAN TANGAN TERBUKA MENYAMBUT BAIK KEDATANGAN BAPAK, SEMOGA DAPAT MENINGKATKAN PRESTASI DAN KINERJA KEPOLISIAN RESORT LAMPUNG BARAT.

AKHIRNYA, KAMI SAMPAIKAN KEPADA **BAPAK DONI WAHYUDI,S.IK** DAN **IBU, SELAMAT BERTUGAS DI TEMPAT YANG BARU,** DAN KEPADA **BAPAK AKBP RACHMAT TRI HARYADI,S.IK, MH** SAYA UCAPKAN **SELAMAT DATANG** DAN **SELAMAT BERTUGAS** DI BUMI BEGUAI JEJAMA LAMPUNG BARAT SAI BETIK INI.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MERIDHOI SELURUH PENGABDIAN KITA PADA MASYARAKAT, BANGSA, DAN NEGARA.

**WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMITH THARIQ,
WASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.**

BUPATI LAMPUNG BARAT,

HI. PAROSIL MABSUS

